



MARS BLEU

SENSIBILISER AU DÉPISTAGE DU CANCER COLORECTAL GRÂCE AU THÉÂTRE DÉBAT

Mars bleu est le mois national de prévention et de promotion du dépistage du cancer colorectal, il est au dépistage du cancer colorectal ce qu'Octobre Rose est à la lutte contre le cancer du sein.

C'est un moment de l'année privilégié pour parler du 2ème cancer le plus meurtrier en France et pourtant méconnu (47500 nouveaux cas et 17100 décès par an).

Le cancer colorectal touche aussi bien les hommes que les femmes, mais grâce à la prévention et au dépistage organisé, 90% des cancers peuvent être évités ou guéris.

Entre 50 et 74 ans, les hommes et femmes sont invités par courrier, tous les 2 ans, à réaliser leur dépistage. Pour cela, ils peuvent consulter leur médecin traitant, aller en pharmacie ou commander leur kit sur internet.

LA MAISON DE SANTÉ DE LAROQUEBROU S'ENGAGE

la Maison de Santé a pour mission d'initier des actions territoriales de prévention et de dépistage en fonction des besoins du territoire. Dans le cadre de la prévention des cancers, la Maison de Santé de Laroquebrou organise une soirée théâtre débat le

Mercredi 12 mars 2025 à 20h
à la salle des associations de Laroquebrou

Programme :

- La pièce de théâtre proposée par la Compagnie Les Anachroniques aborde avec humour et sensibilité les dépistages des cancers dans leur spectacle « Les Délieuses de Langues »
- Un débat avec les professionnels de santé (*Centre de Dépistage des Cancers, Dr COLLIN, Gastro-entérologue, Dr PASQUIE, Oncologue-radiothérapeute, DR KAREH, Oncologue*)
- Stands d'information : Ligue Contre le Cancer du Cantal, Dispositif d'Accompagnement à la Coordination (DAC 15)

CONTACT

Marie-Christine DISCHANT · Maison de Santé de Laroquebrou
06 89 73 76 23